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Abstract (en)
The injector (1) has upper and lower peripheral areas (19, 20) provided between a holding body (12) and an overmold (13), where the body is made
of metal i.e. steel, and the overmold is made of plastic. The peripheral areas are formed in the form of radially circulating sealing bars (22) made of
material of the overmold with sealing geometry (18), where the bars are rotated in the body. The bars are defined by a circulating groove in a surface
of the body. Width of the groove at the body surface is minimum, and is increased in sections based on the body surface towards a groove base.
The holding body is rotation-symmetrically formed in an area of the sealing geometry. Two sealing areas are arranged at a distance from each other
in a longitudinal direction of the holding body.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Kraftstoffinjektor (1), mit einem Bauelement (12), das zumindest bereichsweise von einer Umspritzung (13) umgeben
ist, wobei das Bauelement (12) aus einem ersten Material mit einem ersten Wärmeausdehnungskoeffizienten und die Umspritzung (13) aus einem
zweiten Material mit einem zweiten Wärmeausdehnungskoeffizienten besteht, wobei die beiden Wärmeausdehnungskoeffizienten unterschiedlich
groß sind, wobei zwischen dem Bauteil (12) und der Umspritzung (13) wenigstens ein Abdichtbereich (19, 20) vorgesehen ist, der in Form eines in
dem Bauelement (12) umlaufenden Dichtstegs (22) aus dem Material der Umspritzung (13) mit einer Dichtgeometrie (18) ausgebildet ist, und wobei
der Dichtsteg (22) von einer umlaufenden Nut (25; 25a bis 25f) in der Bauteiloberfläche (23) des Bauteils (12) begrenzt ist. Erfindungsgemäß ist es
vorgesehen, dass die Breite der Nut (25; 25a bis 25f) an der Bauteiloberfläche (23) ein Minimum aufweist, und dass sich die Breite der Nut (25; 25a
bis 25f), ausgehend von der Bauteileoberfläche (23) in Richtung zu einem Nutgrund (38) hin zumindest bereichsweise vergrößert.
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